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Ayuntamiento de Balazote 

ALCALDÍA 
 

 Estimado vecino/estimada vecina:  
 
 Ha transcurrido un mes desde la constitución de la nueva Corporación 
Municipal y de mi elección como Alcalde. En este segundo INFORME DE LA 
ALCALDÍA, quiero ponerte al corriente de dos temas importantes: la seguridad 
ciudadana y la nueva organización de nuestro Ayuntamiento. 
 

SEGURIDAD CIUDADANA: 
 
Con motivo de la inauguración del nuevo Cuartel de la Guardia Civil le dí 

la bienvenida a nuestro pueblo al Secretario de Estado de Seguridad, don 
Antonio Camacho Vizcaíno, por cierto, ¿el nuevo Ministro de Interior?, 
presentándole nuestro pueblo como el de la Bicha, una escultura única y 
singular en España, y el de los ajos morados, los mejores del mundo. Y les 
pedí a todos los altos cargos presentes, civiles y militares, entre otras cosas, 
ayuda para garantizar la seguridad y el bienestar de todos en estos meses de 
verano en que la afluencia masiva de inmigrantes genera tensión y molestias 
para muchos vecinos. 

Quiero que sepas que esa colaboración se está produciendo. La 
comunicación con la Subdelegación del Gobierno es diaria y la colaboración de 
la Comandancia de la Guardia Civil de nuestro pueblo es ejemplar. 

También estamos trabajando en la mejora de las condiciones de higiene. 
He recorrido las naves del Polígono y he visitado las casas alquiladas. Las 
condiciones higiénicas están siendo controladas y corregidas. Por otra parte, se 
ha establecido una normativa de uso de las Pistas Deportivas Municipales para 
garantizar el uso controlado de todos los deportistas que las utilicen. 

Te pido, en fin comprensión y confianza. Estamos trabajando para hacer 
compatible, del mejor modo posible, la necesidad de mano de obra y los 
problemas derivados de la presencia masiva de inmigrantes en estos dos 
meses. 
 

ORGANIZACIÓN DEL AYUNTAMIENTO: 
 
 A lo largo de este primer mes de mandato, he convocado 8 reuniones 

de la Corporación: 3 plenos, 4 Juntas de Gobierno Local y una Comisión 
Informativa.  

En estas reuniones hemos tomado decisiones sobre asuntos 
relacionados con la organización de nuestro Ayuntamiento para los próximos 
cuatro años. Te informo  de los principales acuerdos adoptados, así como de 
las resoluciones de la Alcaldía sobre este tema y las propuestas de los Grupos 
Políticos: 



P O R T AV O C Í AS :  

 

 Portavoz del Grupo Socialista. JOSÉ ANTONIO ROMERO MORENO 

 Portavoz del Grupo Popular: JESÚS GARCÍA SORIANO 
 

J U N T A L O C AL  D E GO BI E R NO :  

 

 Primer Teniente de Alcalde: MARIA JOSÉ VÁZQUEZ FLORES 

 Segundo Teniente de Alcalde: JOSÉ ANTONIO ROMERO MORENO 

 Tercer Teniente de Alcalde: CARMEN VÁZQUEZ RUBIO 
 

C O N C EJ AL E S  D E L EG AD O S :  

 

 Concejala Delegada de Servicios, Mujer, Seguridad y Participación 
Ciudadana: MARÍA JOSÉ VÁZQUEZ FLORES. 

 Concejal Delegado de Urbanismo, Vivienda, Infraestructuras y Medio 
Ambiente: JOSÉ ANTONIO ROMERO MORENO. 

 Concejala Delegada  de Sanidad y Bienestar Social: CARMEN 
VÁZQUEZ RUBIO. 

 Concejal Delegado de Empleo y Desarrollo Económico: RAFAEL 
PADILLA FILLOL; 

 Concejala delegada de Cultura, Juventud y Festejos: NOELIA 
GARRIGÓS SIMÓN: 

 

C OM I S I O N ES I N F O RM AT I V AS :  

 
1. COMISIÓN DE HACIENDA Y ESPECIAL DE CUENTAS. 
2. COMISIÓN DE URBANISMO, VIVIENDA, INFRAESTRUCTURAS, 

SERVICIOS Y MEDIO AMBIENTE. 
3. COMISIÓN DE SANIDAD, BIENESTAR SOCIAL, EDUCACIÓN, 

CULTURA, JUVENTUD Y DEPORTES.  
4. COMISIÓN DE EMPLEO, INMIGRACIÓN, PROMOCIÓN ECONÓMICA, 

SEGURIDAD Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA 
 

Ó R G AN O S  COL E GI AD O S  

 

 En el Consejo Escolar del Colegio “Nuestra Señora del Rosario”: 
CARMEN VÁZQUEZ RUBIO 

 En el Consejo Escolar del Instituto: NOELIA GARRIGOS SIMÓN  

 En la Asociación y la Fundación SACAM: RAFAEL PADILLA FILLOL 

 En Cruz Roja: JUANA MARTÍNEZ LÓPEZ 

 En la Mancomunidad Almenara: MARÍA JOSEFA VÁZQUEZ FLORES 

 



ASIGNACIONES A GRUPOS POLÍTICOS: 

 

 Asignación mensual a cada Grupo Político: 85,00 € 

 Asignación mensual por cada concejal: 15,00 € 

 

ASIGNACIONES A CARGOS PÚBLICOS: 

 

CARGO  
PUBLICO 

CONCEJAL  
TITULAR 

ASIGNACIÓN     
MENSUAL 

ALCALDE Francisco Belmonte Romero 700,00 € 

TENIENTES DE ALCALDE María José Vázquez Flores 340,00 € 

Antonio Romero Moreno 340,00 € 

Carmen Vázquez Rubio 340,00 € 

PORTAVOCES Antonio Romero Moreno 0,00 € 

Jesús García Soriano 340,00 € 

CONCEJALES  
DELEGADOS 

Noelia Garrigós Simón 215,00 € 

Rafael Padilla Fillol 215,00 € 

CONCEJAL Antonia García Martínez 130,00 € 

Amalio Vázquez Navarro 130,00 € 

Mercedes Carrasco Parra 130,00 € 

Teresa Candel Padilla 130,00 € 

 
 Creo que es importante destacar que todas las decisiones que aparecen 
recogidas en este Informe han sido tomadas por acuerdo unánime de todos los 
concejales, lo cual ha sido posible gracias a la voluntad de consenso por parte 
de ambos Grupos Políticos. Como presidente de la Corporación esta fue mi 
primera petición a los portavoces de ambos Grupos y me cabe la satisfacción  
de poner de manifiesto que así ha sido y que el esfuerzo por el diálogo y el 
acuerdo ha estado presente en las dos reuniones plenarias y en la Comisión 
Informativa de Cultura que hasta el momento hemos celebrado.  

Con el deseo de que este clima de correcta relación sea la pauta de 
comportamiento a lo largo del mandato te agradezco tu seguimiento y te envío 
un afectuoso saludo, 
 
 
 
 

Francisco Belmonte Romero 
 
NOTAS DE ÚLTIMA HORA:  
MARIA JOSEFA VÁZQUEZ FLORES,  tomó posesión del cargo de DIPUTADA PROVINCIAL, 
el pasado jueves, día 7. Es un honor para nuestro municipio contar con la presencia de nuestra 
Primera Teniente de Alcalde en la Corporación Provincial. La Diputación de Albacete estará así 
más cerca y mejor comunicada con Balazote. Es sin duda, una buena noticia para todos. 
JOSÉ MANUEL ROZALÉN OLIVER ha presentado su renuncia al cargo de concejal, 
honestamente justificada al “no disponer del tiempo necesario para atender con 
responsabilidad las obligaciones del cargo”. Su puesto pasa a ser ocupado por NOELIA 
GARRIGÓS SIMÓN, en quien delegaré las concejalías de Juventud, Cultura y Festejos. 


